

Penerima Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dan Kemenristek Dikti Di Perguruan Tinggi Universitas Lambung Mangkurat Tahun Anggaran 2019

Yth. Kepada Peneliti Penerima Pendanaan Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat

Di Universitas Lambung Mangkurat

Banjarmasin/Banjarbaru

Berdasarkan Keputusan Direktur Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan Nomor : 6/E/KPT/2019 tanggal 19 Februari 2019 tentang Penerimaan Pendanaan Penelitian di Perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum Tahun 2019, Keputusan Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan Nomor : 7/E/KPT/2019 Tanggal 19 Februari 2019 tentang Penerimaan Pendanaan Penelitian di Perguruan Tinggi Tahun 2019, dan Keputusan Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan Nomor : 8/E/KPT/2019 tentang Penerimaan Pendanaan Pengabdian Kepada Masyarakat Tahun 2019, bersama ini kami sampaikan daftar nama penerima pendanaan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat tahun 2019.

Perlu kami sampaikan bahwa mekanisme penyaluran dana akan dilakukan melalui kontrak. Berkenaan dengan hal ini, perlu kami sampaikan beberapa hal sebagai berikut ;

1. Untuk Penelitian mulai tahun ini akan di terapkan ontrak atahun tunggal dan kontrak tahun jamak. Kontrak tahun tunggal digunakan untuk kontrak penelitian yang pendanaannya hanya satu tahun, adapun kontrak tahun jamakdigunakan untuk kontrak penelitian yang pendanaannya lebih dari 1 tahun
2. Kontrak dilakukan secara berjenjang. untuk perguruan tinggi Negeri (PTN) Kontrak ddilakukan antara DRPM dengan Ketua LPPM
3. Untuk perguruan Tinggi Negeri Badan Hukum (PTNBH) , Informasi lebih lanjut mengenai kontrak penelitian akan diberitahukan lebih lanjut melalui LPPM, sedangkan untuk kontrak pengabdian kepada masyarakat akan dilakukan bersamaan waktunya dengan PTN dan LLDIKTI
4. Pencairan dana dilakukan dengan 2 cara yaitu secara sekaligus da secara bertahap, adapun pencairan dana pengabdian kepada masyarakat dilakukan secara bertahap
5. Para penerima pendanaan Penelitian dan pengabdian kepada masyarakat akan diminta untuk mengunggah perbaikan Proposal dan RAB sesuai dengan dana ysng diterims.

Demikian Kami sampaikan atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terimakasih.

[Lampiran Penerima Pendanaan PenelitianDownload](#)

[Lampiran Penerima Pendanaan PengabdianDownload](#)